
FÉ, PERDÃO E HUMILDADE
A fé ela esta contida em nos mesmos, seje ela através de um
gesto, de uma palavra, no seu crer e principalmente naquele
que acredita que Deus existe e é ele que esta aqui dentro de
cada um de nos.
As pessoas cada vez mais teem se esquecido de que nossa fé
esta contida em ajudar o seu próximo, ter a humildade em dizer
“ preciso da sua ajuda”.
O que foi que Deus nos ensinou foi de que somos todos iguais
perante a ele, temos nossos defeitos, cometemos erros, mas
também aprendemos com os mesmos. Seja ela mais dura para
alguns e para outros mais brando, só que todos estamos ao
olhar de nosso Pai.
Somos cobrados todo tempo por tudo que fazemos, dizemos,
pensamos, nada escapa do que nos comprometemos a fazer antes
de vir para a vida que temos hoje.
Sei que muitos possam dizer o porque de as vezes tudo
acontecer com elas, de serem tão cobrados, só que cada um de
nós temos a nossa mochila pra carregar, temos nossa lição de
casa diariamente pra ser feita, se errarmos vamos passar uma
borracha e tentar fazer novamente mas compreendendo melhor, se
não entender peça ajuda a quem esta a tua frente, ao seu lado,
atrás de você, será que vc se deu conta de que existe outros
pessoas a sua volta que podem te ajudar.
O professor somos nos mesmos basta querermos aprender, nos é
que iremos carregar isto pra nos o resto de nossas vidas.
Amanhã vc pode estar ao lado de alguém que precisará da sua
ajuda.
O que queremos que vocês entendam é que a vida segue, os dias
passam, as horas correm e nos não podemos parar neste tempo.
Tudo o que se traduz no que Nosso irmãozinho Jesus Cristo quiz
dizer é de que tenhamos Fé, Perdão e Humildade em nossos
corações, só assim poderemos entender muitas das coisas que
vêem acontecendo pelo mundo nos dias de hoje e de que no
próximo ano que se aproxima, nós do plano espiritual iremos
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precisar muito da ajuda de vocês encarnados.
Não se esqueçam de novo de que com a Fé, o Perdão e a
Humildade é que poderemos ajudar nosso próximo.

Agradeço a todos e que Deus os abençoe!

Os irmãos de Luz (06/2012)


